

PolítiKAS en línea setiembre - octubre 2022

¡Visita nuestro nuevo sitio web! Clic en <https://politikasenlinea.com/>

Encuentre análisis y nuevas ideas alrededor de los temas más relevantes de la agenda nacional.

Apoyo a partidos políticos confesionales ha sido circunstancial en Costa Rica El apoyo a los partidos políticos confesionales en Costa Rica responde a la ocurrencia de ciertos factores y no a la existencia de actores políticos que hayan cambiado la dinámica del juego político, según afirmaron los politólogos José Andrés Díaz y Ronald Alfaro. <https://bit.ly/3U72tZT>

Costa Rica se favorece con el comercio exterior y así lo hará en la Alianza del Pacífico, asegura Miguel Ángel Rodríguez Como parte de sus argumentos remite a los números. "En el 2021 Costa Rica exportó US\$5.610 millones de productos agrícolas e importó US\$3.156 millones, tuvo un superávit comercial agrícola de US\$2.454 millones, es decir, Costa Rica se favorece con el comercio exterior". <https://bit.ly/3SlrqqY>

¿Medir con el mismo índice a las municipalidades de Upala y Cartago? Experto cree que control debería ser diferenciado Para Fabio Escalante, administrador y abogado, y quien trabaja como consultor especializado en el régimen municipal, la medición debería ser diferenciada y se requiere además una planificación por región que les permita a los gobiernos locales acceder a recursos y a proyectos viables. <https://bit.ly/3Mi9J1v>

Estrategia busca que país refuerce cultura de legalidad para luchar contra la corrupción Evelyn Villareal Fernández, presidenta de Costa Rica Íntegra y coordinadora de Investigación del Informe Estado de la Justicia, fue una de las primeras personas que inició con este grupo de trabajo que actualmente reúne a 18 organizaciones. <https://bit.ly/3TaT824>

Cerrar las brechas de una Costa Rica desigual es el principal objetivo del nuevo marco de cooperación de Naciones Unidas Bajo el lema “Cerrando Brechas”, el nuevo marco de cooperación se enfocará en cuatro aspectos: derechos, institucionalidad, economía y fuerza ante la crisis. El primero tiene que ver con el empoderamiento de las poblaciones vulnerables y el segundo con el fortalecimiento y modernización de las instituciones que se han debilitado durante los últimos años, como por ejemplo, la Caja Costarricense del Seguro Social. <https://bit.ly/3eWtGPh>

Sobre este espacio

En el 2020 KAS Costa Rica inicio la revista informativa digital PolítiKAS en línea, como un espacio para la difusión de pensamiento analítico sobre temas económicos, sociopolíticos y de innovación tecnológica. Los contenidos y comentarios publicados en PolítiKAS en línea expresan la opinión del autor y autora, y no necesariamente la visión de la Fundación Konrad Adenauer. Les invitamos a leer más publicaciones en <https://politikasenlinea.com/>